



令和5年度 飯塚市立伊岐須小学校通信  
いぎすだより

＜学校目標＞未来を拓く基礎となる「かしこく」「やさしく」「たくましい」児童の育成

令和5年10月5日

第6号

児童数 478名

校長 桂 芳州

4年ぶりの全校そろっての体育発表会、いかがでしたか？

9月30日、4年ぶりに全校児童が運動場にそろっての体育発表会を開催することができました。開会式では、「競技、応援、他の学年の競技を見る態度、5・6年生は係の活動の全てに全力を出してやりきろう。全力を出して一生懸命に取り組む姿はカッコよく美しい。今日は、その一生懸命に取り組む姿、カッコいい・美しい姿を見に来られた方に見せよう。」と話しました。

話している中で、子ども達から返って来る「はいっ」という元気のよい返事にやる気を感じました。

こ とばづかい  
れ いぎ  
あ いさつ  
ル ールをまもる



1年競遊「チェッコリ玉入れ」



2年表現「アイドル」



3年表現「グラデーション」



4年表現「ブラザービート」



5年表現「Start!」



6年表現「一致団結」

昨年度と同じく、各学年が、走技+表現(または競遊)と2つの競技を行いました。昨年度と違うのは、全児童がお互いの競技を見たこと、5・6年生が各係に分かれて活動したこと、開会式と閉会式を行ったことの3つです。活躍の場が増え、たくさんの児童や保護者、来賓の方の前で競技ができたことで、子ども達は練習の時よりも力を発揮できていたように感じました。一生懸命にできたことは大きな成長です。この成長をこれからの学校生活に活かしてほしいと思います。

日	曜	10月の学校行事
1	日	
2	月	体育発表会代休
3	火	体育発表会予備日
4	水	オンライン英会話5年 委員会活動⑥
5	木	5校時授業 下校14:50
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	スポーツの日
10	火	オンライン英会話6年 PTA役員会18:30 理事会19:00
11	水	
12	木	
13	金	5年総合「スチューデントシティ」 ニ瀬中文化発表会
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	5年総合「スチューデントシティ」
18	水	オンライン英会話5年 クラブ活動⑥
19	木	5校時授業 下校14:50
20	金	学校安全の日 6年総合「スチューデントシティ」
21	土	
22	日	
23	月	不審者侵入の対応と避難訓練②
24	火	オンライン英会話6年
25	水	オンライン英会話5年 代表委員会⑥
26	木	全校集会⑤
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	
31	火	
【11月の主な行事予定】 2日(木)秋の遠足 13日(月)学校開放日 17日(金)5年見学旅行 20日(月)観劇会 24日(金)4年見学旅行		

■お知らせ■

□ホームページ(HP)でも、様々な情報を発信していますので、ぜひご覧ください。  
□緊急時のために、まだお済みでない方は、「すぐメール」の登録をお願いします。



**COFFEE BREAK 「これある」、私たち大人も率先垂範(そっせんすいはん)**

体育発表会後の休日、遊びに来ていた3・4年生の男子3人が、運動場に落ちていたゴミを拾ってくれました。ゴミはビニール袋いっぱいあったそうです。自分たちの学校をきれいにしてくれた子ども達の行動が素晴らしいと思う反面、捨ててあったタバコの吸殻等をみるとルールを守らない大人の行動に悲しくなります。今年、学校では「これある」(「言葉づかい」「礼儀」「あいさつ」「ルールを守る」)を合言葉に社会的な生活習慣を身に付けさせようとして取り組んでいます。しかし、身近な大人が手本とならなければ、学校だけで身に付けさせることは不可能です。子どもは大人の背中を見て育ちます。私たち大人が進んで「これある」に取り組み、子どもの手本になりたいものです。